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Anfrage: 
 
Was ist angesichts des eben begonnenen Schuljahres und der gerade stattgefunden  
habenden Einschulungen aus der Einrichtung von Bring- und Holzonen geworden? 
 
Wie ist der Sachstand, welche Prüfergebnisse liegen vor und wann kann mit der Einrichtung  
der Bring- und Holzonen begonnen werden? 
 
 
 
Begründung: 
 
Am 6.4.2017 hat die Bürgerschaft den Oberbürgermeister auf Antrag unserer Fraktion 
beauftragt, zu prüfen, wie die Hansestadt Stralsund im Umfeld von Grundschulen temporär 
Bring- und Holzonen, die dann im jeweiligen Schulwegeplan ausgewiesen werden, einrichten 
kann.  
Vor dem Hintergrund der Unfallstatistik bestätigt sich die Dringlichkeit und darf die Lösung 
nicht weiter auf die lange Bank geschoben werden. 
Einer Pressemitteilung des Innenministeriums vom 30.8.2017 ist zu entnehmen, dass die 
Zahl der bei Verkehrsunfällen auf den Straßen unseres Landes 2016 verunglückten Kinder 
im Alter zwischen 6 und 14 Jahren um mehr als 4% im Vergleich zum Vorjahr gestiegen ist. 
Insgesamt verunglückten 2016  476 Kinder. „Dieser Umstand allein“, so Innenminister Caffier 
in der Mitteilung, „ist Anlass genug, die Anstrengungen zu mehr Verkehrssicherheit und 
verkehrssicherem Verhalten zu erhöhen, und das gilt nicht nur zum Schulanfang.“ 
 
 
Mathias Miseler 
SPD-Fraktion 
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